

令和3年7月12日

保護者の皆様へ

大阪市立田辺中学校
校長 藤本 瞳子

標準服の一部変更について

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととおよろこび申しあげます。平素は、本校教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、令和4年度より標準服の一部変更を検討しています。変更を検討するに至った理由といたしましては、業者から

- ・原料価格の高騰
- ・染料価格の高騰
- ・物流費の上昇
- ・最低賃金の上昇

のため、現存の標準服の価格を20%あげるという連絡があったからです。そこで価格を抑えることができないかと要望したところ、業者よりウール仕様を減らし、ポリエステルを増やすことで機能的な生地となり、その仕様に生地を変更すれば、ほとんど価格を変更しないで、次年度以降も販売できるという提案がありました。懇談期間中、ピロティにて見本を展示しますので変更予定の生地等をみていただくようお願ひいたします。

何かご意見あれば、ご記入いただき、担任に提出してください。製作スケジュール上、製作開始が9月下旬より必要になるため短期間での提案になり、申し訳ございません。ご理解・ご協力いただけますよう、よろしくお願ひします。

-----切り取り線-----



() 年 () 組 () 番 名前 _____